

NGO

"Anjongsana di TNGGP: Polsek Pacet dan Cidaun Mempererat Silaturahmi dengan Masyarakat"

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Nov 12, 2023 - 00:00



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel dari Polsek Pacet, Polres Cianjur, menggelar kegiatan anjongsana di Taman Nasional Gunung Gede Pangrango (TNGGP) pada Minggu, 12 November 2023. Kegiatan ini, yang melibatkan Personel Polsek Cidaun, menunjukkan komitmen kepolisian dalam mempererat silaturahmi dengan masyarakat serta mendukung kegiatan positif di lingkungan wisata alam.

Dalam kegiatan anjongsana tersebut, personel Polsek Pacet dan Cidaun berinteraksi dengan pengunjung dan para pelaku usaha di sekitar TNGGP. Mereka memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban, serta mendengarkan aspirasi dan masukan dari masyarakat terkait dengan keamanan di area wisata.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Pacet Akp Hima Rawalasi P., menyatakan pentingnya kegiatan anjongsana ini dalam membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. "Kami berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat, tidak hanya dalam kegiatan penegakan hukum, tetapi juga dalam kegiatan yang bersifat positif dan mendukung pembangunan di wilayah ini," ujar beliau.

Anjongsana di TNGGP tidak hanya menjadi kesempatan bagi personel kepolisian untuk memberikan himbauan dan menyampaikan informasi terkait keamanan. Mereka juga memberikan edukasi tentang menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan, serta pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan di tempat wisata.

Dalam rangkaian kegiatan anjongsana, Kapolsek Pacet dan Kapolsek Cidaun juga memberikan apresiasi kepada para pelaku usaha di sekitar TNGGP yang turut berperan dalam mendukung keamanan dan kenyamanan pengunjung. Hal ini menjadi bukti kolaborasi positif antara kepolisian, masyarakat, dan pemangku kepentingan lokal.

Di akhir kegiatan, Kapolsek Pacet dan Kapolsek Cidaun menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan anjongsana tersebut. Mereka juga menegaskan komitmen untuk terus mendukung dan berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di area TNGGP demi pengalaman wisata yang positif bagi pengunjung.